



Bärennews 02/2024



Servus Schützenfreunde,
Gerne berichte ich Euch über die aktuellen Ereignisse im Verein und wünsche viel Spaß beim Lesen der Bärennews.

Bene von der Melak

Arbeitseinsatz unserer Jungschützen



Unser Dank gilt den fleißigen Jungschützen unter Anleitung unseres Jugendleiters Andreas Berngeher mit Lena Menzel. Zur Belohnung gab es im Anschluss auch eine leckere Pizza.

Jahreshauptversammlung der Schützengesellschaft 1809 Grafing e.V.

Ehrung langjähriger und verdienter Mitglieder

Zu Beginn der Jahreshauptversammlung der SG 1809 Grafing begrüßte der 1. Schützenmeister Josef Fertich die anwesenden Mitglieder, darunter auch den Gauschützenmeister Ulrich Seibold. Nach einer Schweigeminute für die verstorbenen Mitglieder Gerd Edelbauer, Martin Maierbacher und Peter Salzmann folgte ein Jahresrückblick. Josef Fertich berichtete über die Veranstaltungen und gesellschaftlichen Ereignisse und gab eine Vorschau auf die geplanten Aktivitäten. Der Schützenmeister bedankte sich sowohl bei allen aktiven Schützen, für ihren Einsatz bei den Wettkämpfen, als auch bei den Mitgliedern, die den Verein mit Arbeitsleistung oder Spenden unterstützt haben. Der Dank galt auch der gesamten Vorstandschaft für die gute Zusammenarbeit. Anschließend verlas der Kassier Anatolij Roppelt den Kassenreport, und berichtete über die Ein- und Ausgaben des Vereins. Die Rechnungsprüfer Helmut Stengeli und Christoph Ciniawsky



Bärennews 02/2024

bestätigten die ordentliche Kassenführung. Anschließend folgten die Berichte der Sportwarte. Marion Wolinski, die Sportleiterin Gewehr berichtete ebenso über gute Erfolge, wie der Sportwart Pistole Franz Zehetmaier. So konnte der Verein in der vergangenen Saison mit 2 Gewehrmannschaften, 3 Luftpistolenmannschaften, 2 Sportpistolenmannschaften und einer Großkalibermannschaft an den Rundenwettkämpfen teilnehmen.

Ebenso wurden die Mitglieder über die Erfolge bei den Meisterschaften informiert.

Im Anschluss wurde die Entlastung des Vorstandes durch die Versammlung beschlossen.

Nun folgte die Ehrung der treuen Vereinsmitglieder. Josef Fertich führte zusammen mit Ulrich Seibold die Ehrungen durch und bedankte sich mit einer Ehrennadel und einer Urkunde, sowie einem Präsent des Vereines, für die lange Vereinszugehörigkeit.

Alfred Kronseder, Wolfgang Laske, Anni Salzman, Manfred Schneider und Heiner Wendling (nicht anwesend) erhielten für 50 Jahre sowie Peter Perl und Christian Kufer (nicht anwesend) für 40 Jahre und Lars Persson (nicht anwesend) für 25 Jahre die Auszeichnung und Ehrung für ihre Treue zum Verein.

Besonders gewürdigt wurde auch das Engagement einiger Mitglieder. Als Anerkennung für ihren Einsatz erhielten Anatolij Roppelt und Andreas Berngheer (nicht anwesend) das goldene Gauehrenzeichen. Brigitte Fertich, Stephan Larasser und Franz Zehetmaier konnten sich über die Silberne Gams und Reinhardt Obermeier über die Verdienstnadel des BSSB freuen.



v.l.: Josef Fertich, Alfred Kronseder, Peter Perl, Anni Salzman, Wolfgang Laske, Manfred Scheider, Ulrich Seibold 1. Gauschützenmeister.



Bärennews 02/2024



v.l. Josef Fertich, Stephan Larasser, Anatolij Roppelt, Brigitte Fertich, Reinhard Obermeier, Franz Zehetmaier, Ulrich Seibold

Vereinsausflug nach St. Englmar und Landshut

Am 13.07. machten wir uns auf den Weg nach St. Englmar zum „Wald Wipfel Weg“.

Unterwegs legten wir eine kurze Kaffeepause ein und dann ging es weiter.

Gemeinsam bestiegen wir den Waldturm, von wo man eine weite Sicht über den gesamten Bayr. Wald hat. Wer mochte und sich getraut hat, konnte eine Abkürzung nach unten nehmen und die Rutsche benutzen. Anschließend hatten wir noch die Zeit, um entweder das „Haus am Kopf“ zu besichtigen oder den Naturerlebnispfad zu erkunden. Alle Mitfahrer waren angetan von den vielfältigen Möglichkeiten und Attraktionen des Parks. Nach der Mittagspause in einer Wirtschaft in Grün, fuhren wir weiter Richtung Landshut. Dort erhielten wir eine professionelle Stadtführung, welche uns unterhaltsam die geschichtlichen Hintergründe erläuterte. Nach einem leckeren Eis ging es wieder ab zum Bus und wir machten uns auf den Heimweg. Zum Glück war uns der „Wetter-Gott“ den ganzen Tag über hold gestimmt, so dass sich die Mitfahrer über einen gelungenen Ausflug freuen konnten.





Bärennews 02/2024

Sommerbiathlon und Grillfest

Am 19.07. fand unser Sommerbiathlon und das Grillfest statt.

Nachdem zufällige Zweierteams gebildet waren, ging es an den Start. Eine Gruppe musste in der ersten Runde die abgesteckte Strecke laufen und anschließend mit dem Lichtgewehr stehend schießen, in der zweiten Runde sollte nach dem



Laufen, liegend gezielt werden. Für jeden Fehlschuss war eine Strafrunde zu absolvieren. Die Herausforderung war groß und vor allem schweißtreibend, denn hier mussten die Teilnehmer mit einem Schwamm, Wasser aus einem Behälter aufnehmen und damit einen einige Meter entfernten großen Becher füllen, währenddessen lief natürlich die Zeit weiter.

Die zweite Gruppe zielte ebenfalls mit dem Lichtgewehr, allerdings war hier anstelle des Laufens, die Schlagkraft und das Fingerspitzengefühl mit dem Pezziball und dem Fußball gefragt. Hier mussten die Aktiven einen Hindernissparkur mit so wenig wie möglichen Schlägen bestreiten.

Alle Teilnehmer waren mit großem sportlichem Eifer und viel Spaß dabei. Im Anschluss fand die Siegerehrung statt. Bis zum 3. bzw. 5 Platz konnten sich die Aktiven einen Gewinn aussuchen. Den 1. Platz bei den Läuferteams belegte Olga Lantukhova und Julius Wagner. Auf Platz 2 kämpften sich Anatolij Roppelt und Thomas Schade und auf dem 3. Platz landeten Sepp Fertich und Stephan Larasser.



Bei der zweiten Gruppe kam Christoph Ciniawsky und Sepp Grundl auf den 1. Platz, gefolgt von Andi Haringer und Franz Rauscher auf Platz 2. Den dritten Platz errangen Thomas Weikert und Rimma Roppelt. Den 4. Platz belegten Anni Salzmann mit Franz Zehetmaier und auf den 5. Platz kämpften sich Brigitte Fertich und Dr. Erik Lenhard.

Anschließend wurde noch im Hof vor dem Vereinsheim gegrillt und bis in die Abendstunden gefeiert.



Bärennews 02/2024

Neuaufnahmen im Verein

Seit der letzten Ausgabe wurden folgende Mitglieder aufgenommen:

Nina Mehnert und Martin Larasser.

Wir heißen unsere neuen Mitglieder recht herzlich Willkommen und wünschen „Gut Schuss“.

Vorankündigung:

Unser 12. Preisschießen um den Wanderpokal



**„Grafinger Bär“
findet am
am 11. Oktober 2024 statt**

Gewinnerin des Bärenpokals 2023 Lena Menzel

Bitte merkt Euch das Datum vor. Es folgt noch eine gesonderte Einladung.

† Wir gedenken unserem treuen, langjährigen aktiven Mitglied und Freund

Peter Salzmann

Unser Mitgefühl seiner lieben Ehefrau Anni und den Kindern mit Familien.

Termine:

05.08.-01.09.	Sommerferien
11.10.	Bärenpokal
27.10.	Beteiligung an der Leonhardifahrt Grafing
10.11.	Teilnahme an der Vereinsmesse in der Grafinger Stadthalle
13.12	Nikolausschießen
21.12.-07.01.	Winterferien
24.12.	Böllerschützen im Stadtpark